

Eschershausen: Der Ith-Kamm wird neu gekämmt: Umfangreiche Fahrbahnsanierungen

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 28. Juli 2017 um 09:56 Uhr

Ab Ende September müssen Autofahrer auf B 240 mit Behinderungen rechnen

Der Ith-Kamm wird neu gekämmt: Umfangreiche Fahrbahnsanierungen

Freitag 28. Juli 2017 – **Eschershausen / Capellenhagen / Coppenbrügge (wbn).**
Ankündigung von Fahrbahnsanierungsarbeiten unter Vollsperrung im Zuge der Bundesstraße 240 über den Ith.

Ab Ende September müssen Autofahrer auf der Bundesstraße 240 zwischen Eschershausen-Scharfoldendorf und Capellenhagen mit Behinderungen rechnen. Hierauf weist die Niedersächsische Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr in Hameln hin. Grund sind Fahrbahnerneuerungsmaßnahmen.

Fortsetzung von Seite 1

Die Arbeiten werden in zwei Bauabschnitten jeweils unter Vollsperrung durchgeführt.

Im ersten Bauabschnitt wird im Wesentlichen die Fahrbahn zwischen Capellenhagen und dem Ith-Kamm saniert. Diese Arbeiten werden etwa acht Wochen benötigen und somit in diesem Jahr abgeschlossen werden.

Im zweiten Bauabschnitt, der im Frühjahr 2018 beginnt, wird die Fahrbahn zwischen Scharfoldendorf (ab der Spitzkehre) und dem Ith-Kamm instand gesetzt. Dabei muss die hangseitige Fahrspur gesichert werden, die deutliche Verdrückungen zeigt und von unten her neu aufgebaut werden muss. Abschließend wird auch hier die Fahrbahndecke auf kompletter Breite erneuert.

Eschershausen: Der Ith-Kamm wird neu gekämmt: Umfangreiche Fahrbahnsanierungen

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 28. Juli 2017 um 09:56 Uhr

Der Verkehr wird jeweils über die Bundesstraße 64 und 3 umgeleitet. Der PKW-Verkehr wird alternativ über die Landesstraßen 484 und 462 geführt. Die Erreichbarkeit des Iths und der dort ansässigen Betriebe ist von einer Seite aus immer gewährleistet.